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    大和市子ども読書活動推進会議 会議記録 

会 議 名 令和５年度 第 3 回 大和市子ども読書活動推進会議 

開催日時 令和６年２月２７日（火）１６時００分～１７時 

開催場所 文化創造拠点シリウス ６１０大会議室 

出席

状況 

参加委員 

＜推進会議委員＞ 

今宮 智子、伊禮 利奈、矢嶋 千草、山口 真由子、大川 伸子、古木 幸一、長嶋 智美 

（順不同・敬称略） 

欠席委員 吉野 敦子、渡辺 康子（敬称略） 

市側出席者 ＜事務局職員＞（３名） 

指定管理者 ＜図書館スタッフ＞（２名） 

傍聴人人数 ０名 

公開非公開の状況 ■公開 □非公開 □一部非公開 

 

 

審議又は検討経過及

び結果 

１．開会 

・委員の出席状況の確認（９名中７名出席） 

・配布資料確認 

２ 議事   

（１） 第４７回大和市民まつりへの参加について（資料１-１～５） 

◎事務局より、資料１を基に、第４７回大和市民まつりへの参加について説明。 

・今宮会長より第４２回の様子について説明 

会長：前回開催後の意見で、読みきかせをしたい子どももいるので読み手のコーナ

ーを用意してはどうか、読み聞かせと手話のコラボをやってみたらどうかという

意見があった。 

読み手のコーナーを作ることは比較的簡単にできると思うが、手話通訳者と

のコラボについては外部との調整もあると思うので、事務局で検討してほし

い。 

会長：まちなか絵本スポットの展示は今回も行う予定なのか。 

事務局：まちなか絵本スポットは来年度から運用が変わる予定だが、前回使った絵本

は図書館の蔵書ではなく、ある程度ハードな扱いができる強みもあるので、今

回も使用する予定。 

会長：ダンボールハウスについては中に入ってしまうと見えなくなってしまって、安全面

で心配がある。他にもダンボールハウス内に子どもを置いて他のところに行って

しまう親が散見されたので、代わりにクッションや卓袱台を置くのも良いと思う。 

会長：パネル展示については、以前は小学校の図書委員が作成したものを展示して

いた。小学校の OBOG が来て懐かしんで足を止める様子もあり、人気があった

が今回はどうか。 

委員：前回は個人情報を含まないクイズだったが、今回展示するとしたら個人情報

が含まれるものになってしまうので、本人や保護者に許可を取る必要がある。

学校で検討するので回答は持ち帰りとしたい。 

（追記：今回は難しいとの回答があったため、学校作成の展示は見送る） 



2 
 

図書館：図書館側で用意できる展示は６面使用するが大丈夫か。 

事務局：今回ボードを新調する予定だが、10 面分は購入できるので問題ない。 

 

（２） やまと絵本大賞について（資料２） 

◎事務局より、資料２を基に、やまと絵本大賞について説明。 

    事務局：結果の公表は 3 月 1 日からなので情報の取扱いには注意願いたい。 

委員：まちなか絵本スポットのセットに絵本大賞作品を入れると色んな場所で紹介で

きると思うが、検討してみてはどうか。 

図書館：セット内容は決まっているので、今あるセットから何かを抜く必要が出てくる。 

    3０冊以上とする運用はできるのか。 

事務局：現在の要領では３０冊と規定している。 

       （追記：4 月からの要領改正で原則３０冊とする予定） 

図書館：貸出し開始のタイミングが一定ではないので、一斉に変えるのが難しい。 

いくつか課題はあるが検討する。 

委員：やまと絵本大賞は第２回で一区切りとあるが、これは予算の問題で終了という

ことか。 

事務局：市の税金を使う以上は大和市民にたくさん応募してもらうことが望ましいところ

だが、第１回、第２回と実施してみて、そういった結果にはならなかったため、

費用対効果等から今回で一旦は終了し、また読書を盛り上げる形で実施で

きれば良いと考える。 

委員：せっかくこういった形で盛り上がってきているのに、予算の面だけで終了してしま

うのは寂しいと思った。 

 

（３）第７期大和市子ども読書活動推進会議市民委員の募集について（資料３） 

◎事務局より、第７期大和市子ども読書活動推進会議市民委員の募集について説明。 

会長：続投される委員も変わる委員もいるかと思うが、今期の委員の最後の想いは

市民まつりで思いっきり発揮してほしい。  

 

（４）その他 

◎事務局より今回が今期最後の会議となることを説明。 

・今宮会長よりご挨拶 

 

３．閉会 

以上 

 


